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Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport 

 

 

 

 

 

 

 Herrn Abgeordneten Marc Vallendar (AfD) 

über 

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 

 

über Senatskanzlei - G Sen - 

 

 

 

 

Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13247 

vom 19. September 2022 

über Nebentätigkeiten bei der Berliner Feuerwehr 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 

 

 
1. Wie viele der Berliner Feuerwehrleute gingen in den Jahren 2019 bis heute einer Nebentätigkeit nach? 

Bitte nach Jahr und Besoldungsgruppe aufschlüsseln. 
 

Zu 1.: 

Die erfragten Daten sind der nachfolgenden Tabelle zu entnehmen: 

 

  2019 2020 2021 2022 

Anwärter/-in 187 111 112 110 

BesGr. A 7 279 257 215 180 

BesGr. A 8 325 245 238 164 

BesGr. A 9 12 14 5 7 

BesGr. A 9 S 232 217 205 164 

BesGr. A 9 Z 110 99 109 85 

BesGr. A 10 71 69 64 52 

BesGr. A 11 59 42 54 54 

BesGr. A 12 47 44 41 37 

BesGr. A 13 S 20 21 29 17 
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BesGr. A 13 Z 4 3 7 6 

BesGr. A 13  14 18 14 13 

BesGr. A 14 7 10 14 14 

ab BesGr. A 15 11 10 11 10 

gesamt 1.378 1.160 1.118 913 

Quelle: Integrierte Personalverwaltung, Stand: 20. September 2022 

 
2. Wie viele Anträge auf Nebentätigkeiten wurden im gleichen Zeitraum abgelehnt und aus welchen 

Gründen? 

 

Zu 2.: 

Eine statistische Erhebung von Daten im Sinne der Fragestellung erfolgt nicht. 

 

Berlin, den 28. September 2022 

 

In Vertretung 

 

 

 

Torsten Akmann 

Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport 


